



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Optimistis Ciptakan Lapangan Kerja, Relawan di Madura Raya Dukung Sandiaga Presiden 2024
Tanggal : Minggu, 10 April 2022
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

JAKARTA - Ratusan relawan yang tergabung dalam Sahabat SandiUno Madura Raya mendeklarasikan dukungan ke Menparekraf Sandiaga Uno sebagai Presiden 2024. Dukungan hadir karena Sandiaga dinilai bisa menjawab segala persoalan, terutama masalah ekonomi. "Kami memilih Bapak Sandiaga karena mampu bisa menjawab permasalahan ekonomi dari berbagai elemen yang ada saat ini," ujar Ketua Sahabat SandiUno Madura Raya, Ramadhan Mustika Pamungkas di Rumah Makan Long Gledhek, Bangkalan, Jawa Timur, Minggu (10/4/2022). Menurut Rama, track record Sandiaga sangat baik. Seperti langsung turun ke masyarakat menengah ke bawah, mengembangkan UMKM, dan mampu membuka lapangan kerja lewat inovasi, pelatihan, serta pendampingan.

Baca juga: Teman Sandi Bagikan Sembako dan Gelar Lomba Kreasi Ramadhan di Banten

"Maka kami dari milenial, emak-emak, UMKM, nelayan, dan petani yakin jika Bapak Sandiaga terpilih bisa membuka lapangan kerja yang semakin luas," jelas Rama.

Baca juga: Responsif Pulihkan Ekonomi, Sandiaga Didukung Warga Magelang Nyapres di 2024

Sementara itu, relawan Sahabat SandiUno Madura Raya perwakilan nelayan, Rikki Dwi Yulianto berharap Sandiaga bisa meningkatkan kesejahteraan para nelayan. "Bapak Sandiaga ini dinilai bisa menjadi pemimpin yang mampu memperbaiki sistem hasil laut yang ada. Sehingga nelayan bisa maju," kata Rikki. Selain deklarasi, Sahabat SandiUno memberikan santunan berupa paket sembako kepada anak yatim dan pedagang kaki lima (PKL). Mereka juga memborong dagangan PKL untuk berbuka puasa.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Minggu, 10 April 2022 - 23:35 WIB oleh Puguh Hariyanto dengan judul "Optimistis Ciptakan Lapangan Kerja, Relawan di Madura Raya Dukung Sandiaga Presiden 2024". Untuk selengkapnya kunjungi:
<https://nasional.sindonews.com/read/739391/12/optimistis-ciptakan-lapangan-kerja-relawan-di-madura-raya-dukung-sandiaga-pres>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>